

## RETOUR SUR LE COLLOQUE ANNUEL DE LA LECTURE 2022

**14 décembre 2022**

***Lundi 24 octobre se tenait le Colloque autour de la lecture 2022. Aujourd'hui, nous faisons un petit récap !***

La journée commence par l'Assemblée Générale de l'Association où sont réunis les coordinateurs de comités de sélection, les membres du conseil d'administration de l'Association et toute son équipe.

À 11h30, le colloque autour de la lecture s'est ouvert après les interventions du président de l'Association du Prix des Incorruptibles, **Sidney Habib**, et du président de la Fondation du Crédit Mutuel pour la lecture, **Étienne Pflimlin**.



À 12h, les interventions commencent.

Cette année ce sont trois maisons d'édition qui fêtent leur anniversaire et qui partagent leur vision de la littérature jeunesse et leurs projets.

Étaient sur scène :

**Hedwige Pasquet**, directrice générale, pour les 50 ans de Gallimard Jeunesse  
**Nathalie Maitenaz**, directrice éditoriale du pôle fiction pour les 40 ans de Milan  
**Séverin Cassan**, directeur général délégué, pour les 30 ans du Seuil Jeunesse



Pendant ce temps... les éditeurs partenaires s'installent dans la grande salle, impatient de rencontrer les coordinateurs.

À 13h, un grand buffet est installé, l'occasion pour les coordinateurs de découvrir et de discuter avec tous les éditeurs et partenaires présents pour ce colloque. Échanges sur la lecture, informations sur les titres en pré-

sélection, présentation des nouveautés... un temps de partage enrichissant qui se poursuit pour certains dans l'après-midi !



L'après-midi, trois ateliers étaient proposés par plusieurs de nos partenaires :

Le CNL, « Les actions lancées à l'occasion de la lecture, grande cause Nationale, pour élargir le lectorat, à destination des jeunes en particulier » avec **Régine Hatchondo**, présidente du CNL.

Lecture Jeunesse, « Comment mobiliser (tous) les jeunes autour d'un projet lecture » avec **Agathe Kalfala**, coordinatrice de formation à Lecture Jeunesse.

L'Association Valentin Haüy, « La médiathèque Valentin Haüy : un outil pour l'inclusion scolaire » avec **Antoine Loritte**, **Nadège Miklas** et **Bertille Raymond-Dejoie**, bibliothécaires à la Médiathèque Valentin Haüy.



Enfin, à 16h30 : pour bien clôturer ce colloque, beaucoup ont fait un tour au photobooth !

L'équipe des Incos remercie tous les coordinateurs de comités de sélection, les éditeurs et les partenaires qui nous ont fait la joie d'être présents au Colloque Annuel autour de la lecture !